

Strange Coffee Pressetext (2016)

Die Band Strange Coffee wurde 2001 gegründet und hat sich bis heute, in der Region Kassel als Akustik-Rockband etabliert. Das Repertoire reicht von Pink Floyd, Bruce Springsteen, Fury in the Slaughterhouse, und Metallica bis hin zu modernen Stücken von Bourani, Wingenfelder und Norman Keil. Neben Coverstücken gibt es aber auch eigene deutschsprachige Lieder der Band. Mitglieder der Band sind: Henning Berthold (Gitarre & Gesang) Markus Wacker (Gesang) Florian Tratzki (Bass) Michael Patzer (Cajon & Percussion) und Gregor Kuwal (Gitarre).